
            『令和５年度 定期総会報告』            （文責：金谷良治 撮影：大澤秀一） 

 

令和 5年 10月 31日午後２時 00分、東京本社２階大ホール(201・202号室)で第 38回

の定期総会が開催されました。 

総務人事部の福光さんの総合司会で開会が宣言され、総会がスタートしました。 

最初に物故会員の方々へ黙祷が捧げられ、続いて花川会長、木村連合会会長、芳井社長

の挨拶がありました。 

花川会長：今年は４年ぶりに以前の形の総会が実施でき 112 名の方に参加頂いた。会員

数は現在 379 名、平均年齢 74 歳。2 年後には後期高齢者が 65%になる。持続可能な

OBOG 会にするためには、会員の若返りを図ることが肝要。皆さんのご理解とご協力を

お願いしたい。今年も健康第一に考え活動を実施していく。 

木村連合会会長：全国に OBOG 会は 20 支部あり、1800 人の会員がいる。しかし支部の

活動にはバラツキがありまだ十分とは言えない。今後は企業 OB 会として地域貢献も必

要である。社会的役割も果たしていかなければならない。 

芳井社長：ヨーロッパ各地を廻り外国人投資家に対する IR 活動を実施してきた。海外で

の事業展開は今後の会社の基軸であり益々力を入れて行かなければならない。 

中期経営計画についてもお話をされ大和ハウスの未来への展望を力強くご説明頂いた。 

 

暫しの休息をはさみ、進行役が崎村副会長に変わり議案の審議に移りました。会の若

返りを図るため役員の 80 歳定年制が提議されました。又、決算報告、次年度予算案が新

任の和氣監査役より行われ、いずれも満場一致で可決されました。 

その後、米寿・喜寿の対象者、新入会員の紹介と続き、部会活動報告は時間短縮の為、

花川会長より一括報告があり、最後にプロジェクターを使ってのホームページの説明が

森幹事からあり、総会は滞りなく閉会いたしました。 

全員で集合写真を撮り 23 階の懇親会の会場に移動し、4 年ぶりの懇親会が浅野幹事の

明快な司会でスタートしました。各テーブルには箱弁が用意され、飲み物はフリードリ

ンク制です。まず初めに金谷副会長の乾杯の挨拶で宴が始まり、旧知の仲間との久し振

りの出会いにすぐにあちらこちらで賑やかな談笑の輪が広がり、会場は大いに盛り上が

りました。 

暫くして本日のメインイベントである月島歌劇団による特別講演が崎村副会長による名

調子の司会で始まりました。佐々木菜穂子さんの素晴らしい歌声と気品ある立ち姿に思

わず見とれる会員の皆さん。又カラオケ部会の方たちとの共演も多いに座を盛り上げて

くれました。その後、喜寿の方々のインタビューもあり会場は熱気に包まれました。 

楽しい時間はあっという間に過ぎ、宴たけなわではありましたが杉山幹事の年齢を感じ

させな意気軒高な中締めの挨拶で宴の幕は閉じられました。 

皆さん名残りを惜しみながら再会を約しめでたく散会となりました。 

以上 

 

※次回、第 39回定期総会は令和６年１０月の第３週～４週を予定しています。 



 

【総会開演前】 

【総会開演前 12時 30分役割確認】      【総会会場 2階 201・202号室】 

       

 

【受付準備万端 名札を確認】       【受付：東京本社総務人事部の皆さん】 

       

 

【総合司会：総務人事部福光さんと打合せ】   【受付：OBOG会の飛弾野さん】 

      

 

【開始前最後の確認：事務局鈴木康平さん】  【開始前にも拘らずほぼ満席】 

      

  

 



 

【総会風景】 

【ご逝去された物故者への黙祷】           【会長挨拶：花川 常美氏】 

        

 

【DHグループ OB連合会会長：木村宗光氏】     【大和ハウス工業社長：芳井 敬一氏】 

        

 

【総会議長：崎村 光司氏】           【1号議案 2号議案の説明：花川 常美氏】 

        

 

【決算・予算報告：和気貞秋氏】      【紹介制度説明営業推進：島田 成樹氏】 

        

 

 



 

 【大和ハウスライフサポート東 雅樹社長(左) 介護施設説明：同 加藤 信次取締役(右)】 

       

 

                   【総会後の集合写真】 

 

 

 

【懇親会風景】 

【懇親会状受付】     【座席表 A~Tに着席】    【懇親会司会：浅野 泰助氏】 

   

 

【乾杯の挨拶と発声：金谷良治氏】       【歓談風景】 

                                        



【４年ぶりの懇親会、久しぶりの再会を喜び、お互いの健康を誓い合う】  

                   【喜寿祝に参加された６名】 

   

 

【月島歌劇団：佐々木菜穂子リーダーとカラオケ部会】【名調子の司会者：崎村光司氏】 

                

   

【４年ぶりの懇親会、久しぶりの再会を喜び、お互いの健康を誓い合う】 

     

 

     【中締めの挨拶：杉山 光司氏】             【散会】 

     

【東京本社総務人事部 近久部長、山田課長、木村主任、鈴木担当はじめ、多くの方々に

ご協力いただき誠に有難うございました！！】感謝です。 OBOG会一同  <m(__)m> 


